## Guérande

## Une présidente à la tête de Guérande Atlantique

Après six années à la tête de l'association Guérande Atlantique, Jean-Michel Campion a cédé sa place, lors de l'assemblée générale du 8 mars, à Nadège Salaün.

Guérande Atlantique a été créée en 1992 pour promouvoir le développement économique des entreprises. C'est un véritable rouage entre les collectivités locales et les adhérents – 160 à ce jour – qui œuvre pour défendre les entreprises, améliorer l'aménagement, l'entretien et l'accessibilité des parcs d'activités. Guérande Atlantique, c'est aussi la mise en place d'actions pour faciliter la vie des salariés : transport, hébergement, garde d'enfants...

Cette association est connue par un large public, comme organisateur du forum des métiers, un rendez-vous à destination des écoles, entreprises et acteurs économiques locaux.

Nadège Salaün compte bien faire perdurer le dynamisme de l'associa-



Nadège Salaün, associée expertcomptable chez Auditia.

| CRÉDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

tion en poursuivant les actions engagées par Jean-Michel Campion : l'accessibilité aux logements pour les salariés, et le projet Anact (Agence nationale pour l'amélioration des conditions de travail) pour la mixité et l'égalité en entreprise.